



## BAJO RESERVA

### "Adanistas" hacen cuentas alegres

:::: Nos cuentan que la actitud despreocupada del coordinador de Morena en el Senado, **Adán Augusto López**, a pesar de estar en el ojo del huracán por su cercanía con **Hernán Bermúdez**, líder del grupo criminal de La Barredora, se basa en los cálculos de su grupo sobre la fuerza interna que tienen en el partido. Nos hacen ver que algunos senadores cercanos esparcen la versión de que, si don Adán es removido de su cargo, sus más allegados se irían con él y la mayoría calificada de Morena se esfumaría. Del otro lado, legisladores del mismo partido indican que son cuentas alegres y recomiendan al tabasqueño pensarlo bien antes de retar a las vencidas nada menos que a la presidenta **Claudia Sheinbaum**. ¿Cuentas alegres o signos de desesperación?, se preguntan otros guindas.

### No hay para cuándo la extradición de Tomás Zerón

:::: Lo que no se ve para cuándo se pueda concretar es la extradición desde Israel del exdirector de la Agencia de Investigación Criminal, **Tomás Zerón de Lucio**. Nos refieren que desde la administración pasada se pidió al gobierno israelí la entrega del exfuncionario, al que acusa la Fiscalía General de la República de tortura y varios delitos contra la administración de justicia. Nos recuerdan que el exsubsecretario de Gobernación **Alejandro Encinas** admitió que se reunió en secreto con Zerón en Tel Aviv, en 2022, y que se le ofreció un "criterio de oportunidad" para declarar sobre el caso Iguala. Después, don Tomás afirmó que esa reunión fue grabada, pero no dijo por quién. El tema, además de delicado, está enredado. Y al parecer, estancado, y quizá siga así luego de que México tomó la postura de que Israel comete genocidio contra el pueblo palestino.



Tomás Zerón  
de Lucio

ARCHIVO EL UNIVERSAL

### Meten a Kenia López al pleito de Gutiérrez Luna en el INE

:::: Nos comentan que el Órgano Interno de Control del INE no tiene intenciones de dejar morir el caso del morenista **Sergio Gutiérrez Luna** contra los consejeros electorales que votaron en 2021 por suspender el proceso de la consulta de revocación de mandato mientras se resolvía el tema de la que consideraban insuficiente asignación de recursos para ese tema desde la Cámara de Diputados. La queja la presentó don Sergio cuando era presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro, cargo que ahora ocupa la panista **Kenia López Rabadán**, a quien el OIC quiere citar a audiencia como tercera parte interesada, aunque, nada tiene que ver con el tema. Lo que queda claro es que el procedimiento seguirá su curso; lo que no tanto es quién está empecinado en este desquite contra las dos consejeras que sobreviven en el INE desde aquella votación.

### Alistan reunión presidencial con acreedores de Salinas Pliego

:::: Nos cuentan que la próxima semana se prevé que haya movimiento inusual en Palacio Nacional, pues ya se prepara la reunión de la presidenta **Sheinbaum** con un grupo de financieros estadounidenses acreedores del empresario **Ricardo Salinas Pliego**, quien sostiene varios litigios en México por lo que considera cobros excesivos del Sistema de Administración Tributaria. Nos aseguran que, hasta ahora, el encuentro no está en la agenda pública. ¿Será que el gobierno de México dará el paso de entretener ambos conflictos?